

2020年4月17日

理学療法学科 保護者各位

富山医療福祉専門学校
理学療法学科

4月21日からの遠隔授業の実施について

新型コロナウイルス感染症への学科の対応について、4月6日付で4月20日（月）までの休校をお知らせしたところですが、県内の感染が拡大している状況にあるため、4月21日（火）から原則登校せず、自宅学習を行うこととしました。自宅学習の方法については、各クラス担任より学生へ連絡いたしますが、パソコンやスマホを活用した遠隔授業を行いますので、ネット環境整備についてご協力をお願いいたします。必要な教材（配布資料）については、メール添付や郵送でお送りします。

前期講義終了まで原則登校させない方針です。感染拡大防止および学生の健康を守るための措置になりますので、ご理解をお願いいたします。感染が収束すれば、対応に変更が生じる可能性があります。

ご不明な点等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。今後、感染状況によってはやむを得ず学校閉鎖等によりお電話での連絡を受け取れない場合もございます。その場合は、学生に伝えてあります担任の連絡先にお問い合わせいただけますよう、よろしくお願いいたします。

【新型コロナウイルス感染症に対する理学療法学科の対応について】

・4/21（火）～ 9月末日 前期課程期間

対象 全学年

対応 原則として登校中止、遠隔授業による自宅学習を実施

* 新型コロナ感染状況により、個別または部分的に登校日を設定することがあります。

・6/15（月）～8/2（日） 臨床実習Ⅲ

対象 4年生

対応 県内の病院等で感染が発生している現状においては実施困難と考えております。5月初旬の感染状況、受入先の状況を確認、実施可能かどうか最終判断をいたします。中止の場合は、安全に実施可能な内容で履修できるようにし、詳細については改めてご連絡いたします。